

Cuba vise une forte croissance du tourisme d'ici 2030

Image not found or type unknown



Le ministre cubain du Tourisme, au centre, a présenté les opportunités d'affaires à Cuba à un groupe de chefs d'entreprise inscrits au salon du tourisme de Madrid.

La Havane, 17 janvier, (RHC)- Le ministre cubain du Tourisme, Juan Carlos García, a annoncé ce lundi que son ministère a pour objectif de porter sa capacité hôtelière à 95 000 chambres et de dépasser les six millions de visiteurs d'ici 2030.

Lors d'une réunion avec des hommes d'affaires espagnols, en prélude du salon du tourisme de Madrid, prévu du 19 au 23 janvier, le ministre a présenté les opportunités d'affaires à Cuba et a encouragé les projets d'investissements étrangers sur l'île.

Il a exposé en détail la stratégie pour le développement immobilier associé aux terrains de golf et aux marinas.

Le ministre cubain s'est entretenu avec Zurab Pololikashvili, le secrétaire général de l'Organisation mondiale du tourisme, invité de marque du Salon de Madrid.

Juan Carlos García a profité de l'occasion pour informer le secrétaire de l'Organisation mondiale du tourisme des plans de Cuba pour la relance du tourisme après la pause Covid-19.

Au cours des conversations le ministre cubain a dénoncé le blocus nord-américain, renforcé par l'administration Trump, en plein milieu de la pandémie de Covid-19, comme le principal obstacle pour le développement du tourisme à Cuba

Sur Twitter, M. Pololikashvili a fait état de la rencontre avec le ministre cubain du tourisme et il s'est dit convaincu que la participation de Cuba au Salon de Madrid sera un succès.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283102-cuba-vise-une-forte-croissance-du-tourisme-dici-2030>



Radio Habana Cuba